
 質問者 質問項目

北口　寛人
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　県立明石公園の適正管理について
（１）県立都市公園のあり方検討会明石公園部会の議論の成果について
（２）明石公園内の老朽化した各施設の改修計画の進捗状況について
２　県と明石市の懸案事項の解決に向けた取り組みについて
（１）県立明石公園の中にある旧明石市立図書館の除却と用地の明石市から県への返
還問題について
（２）明石港東外港地区の再開発事業について
３　県内の多自然地域に位置する市町への県としての支援について
（１）新しい働き方を通じた市町との連携強化について
（２）自治体のDX推進による地域活性化について
（３）マイナス面をプラスに変える観光戦略について
４　能登半島地震における新たな知見を生かした災害時の物流確保策について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　県・市町連携において、県が指導力を発揮していただきたい分野について
（１）県内水道の老朽化対策・維持管理について
（２）飲食店営業許可の県内各自治体の相互協定について
（３）犯罪被害者支援の強化について

２　酪農経営の改善に向けた支援策の強化について
３　姫路港旅客ターミナルエリアのリニューアルについて

４　県立通信制高校の役割について
５　ひょうご出会い支援事業について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　学校給食での県産県消推進による地域農業の維持･発展
（１）各市町の栄養教諭の資質向上〜物資選定委員会で県産食材が選ばれるために〜
（２）学校給食食材の価格補填と供給体制の確立
２　有機農業の推進〜人材育成と土づくりの観点から〜

３　県産木材の県内利用促進にかかる供給市町と活用市町の連携推進〜森林環境譲与
税の活用も視野に入れて〜
４　兵庫型｢体験教育｣の進化・充実
５　へき地医療におけるICT導入による課題解決
６　SPring-8＆SACLAのプレゼンス向上

 質問者 質問項目

青山　暁
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　県庁舎の在り方・建て替えについて
２　知事の「フェス県」宣言について
３　県内ビーチの利活用促進に向けた環境整備について
４　来年の阪神・淡路大震災30年に向けて
５　万博の広報強化に向けた兵庫県マスコット「はばタン」の活用について
６　兵庫学検定について

 質問者 質問項目

北川　泰寿
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　県内教育の充実について
（１）私立高校における教育の充実について
（２）県立大学の授業料等無償化について
２　万博におけるスマホアプリ等を活用した兵庫県のPR発信や来訪策について
３　生涯スポーツを見据えた部活動の地域移行について
４　災害ケースマネジメントについて
５　県立病院における新興・再興感染症への今後の対応と経営改善について
６　選挙の争点の見える化について
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さかた　たかのり
（維新の会）

前井　まき
（無所属）


